



Como muchas y muchos sabéis, un pequeño grupito llevamos casi un año trabajando en un **proyecto de vida rural en comunidad** llamado Casiopea.

Llegando a nuestro **primer aniversario**, queremos aprovechar el cumple para dar a conocer lo que hemos hecho hasta ahora y abrir el proyecto a todo tipo de ideas, sugerencias, críticas, colaboraciones...

Por ello, os invitamos
la tarde del **domingo 5 de mayo**
a la celebración–presentación en alguna sala de Madrid.

En unas semanas os llegará el cartel con lugar y programa.

Un abrazo enorme a tod@s.

El Grupo de Casiopea